EDITORIAL

Bienvenidos a un nuevo número de la revista Bibliotecas. En esta oportunidad, incluimos los aportes de varios autores, tanto nacionales como internacionales, que contribuyen con sus ideas y planteamientos a profundizar en el estudio de temáticas de gran actualidad e importancia en el diario quehacer de la profesión bibliotecológica.

La Sociedad de la Información, término utilizado por primera vez en la década de los setenta y que recobra fuerza en los años noventa, apunta a una nueva concepción de sociedad, donde cualquier persona, empresa o grupo puede obtener y compartir todo tipo de información, sin importar el lugar o la forma.

Lo anterior se puede lograr gracias al surgimiento de nuevas y avanzadas tecnologías de la información y la comunicación (TIC), que hacen posible la búsqueda, el almacenamiento, el procesamiento, el resguardo y la difusión de la información para toda aquélla persona que la necesite.

En este sentido, las unidades de información se convierten en los entes facilitadores de todo este cúmulo informativo, así como en las formadoras de capacidades informacionales en las personas usuarias.

En esta línea, el ensayo de la máster Lilia Cárdenas de Fernández tiene como objetivo resaltar la importancia de las TIC en las unidades de información y la necesidad de desarrollar, en las personas usuarias, competencias en el manejo informacional que faciliten la toma de decisiones diarias.

Por su parte, el artículo del máster Ricardo Chinchilla señala la problemática del alto costo del *software* comercial especializado para las unidades de información y presenta amplios datos sobre características, ventajas y desventajas de diferentes *software* libre tales como: WinIsis, Greenstone, Google Custom Search y DSpace, entre otros.

Además, en este número también se incluye un escrito que describe la experiencia de cooperación académica entre colegas bibliotecólogos de la Universidad de West Chester en Estados Unidos y la Universidad Nacional.

Por último, se incluye una descripción del evento oficial de entrega del certificado de reacreditación de la carrera de Bibliotecología y Documentación de la Universidad Nacional, junto con los discursos y fotografías. Dicho acto se realizó el 3 de marzo, con la presencia de prestigiosos invitados y participantes, tanto del SINAES como de la Universidad y representa la culminación de una importante etapa de la Escuela de Bibliotecología, Documentación e Información, así como el inicio de un nuevo reto para los próximos cinco años, con la consecución del compromiso de mejoramiento de esta unidad académica.

Instamos a toda la comunidad bibliotecológica para que participe y envíe, a la revista Bibliotecas, sus contribuciones; en específico, artículos, ensayos e informes técnicos.